## L'association "Un pour un" fourmille de projets

Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:57 - Temps de lecture : 1 min





Les tuteurs de l'association accompagnent les enfants dans des activités ludiques et culturelles. Photo Le DL/F. Arnaud

Les tuteurs de l'association "Un pour un" participaient lundi soir à une conférence sur le thème de « L'expérimentation du jeu collectif », animée par Jeanne Dulac, présidente de l'association "Près de bébé, des enfants et des adolescents" qui vient en soutien aux parents afin de mieux les aider à soutenir leurs enfants. « Le jeu est un prétexte pour créer des liens, pour animer des moments de rigolade entre parents et enfants », explique Jeanne Dulac qui va adapter son intervention au lien entre tuteurs et enfants accompagnés. L'association œuvre dans le quartier Monclar auprès d'enfants primo arrivants afin de les aider à mieux s'intégrer et à mieux maîtriser les codes de la vie à l'école. Pendant les vacances de février, tous participeront à un atelier de création d'une carte popup avec la plasticienne Isabelle Parpasian au Grenier à Sel tandis qu'à la Maison Jean Vilar ils fabriqueront des maquettes de personnages inspirés du spectacle de Jean Vilar "Ubu". Le 13 mars, les responsables ont réservé la visite guidée de l'exposition de la MACA au cloître Saint-Louis et le goûter de Cathy qui réunit les familles dans la cour de l'école Saint-Roch aura lieu le 17 avril. Le 29 avril, tuteurs et enfants participeront à la visite de l'Opéra d'Avignon suivi d'un atelier chant, une initiation au patinage est prévue pour les plus jeunes à la patinoire d'Avignon. Le samedi 8 juin aura lieu la sortie de fin d'année.